

## ■「わたしが令和に残したい一枚の写真」ギャラリー展を開催中

### 市民が見つけた男鹿半島・大潟ジオパークの魅力

市民参加で男鹿半島・大潟ジオパークの魅力を見つけようと今年の6月から9月まで募集したのが「わたしが令和に残したい一枚の写真」。その応募写真をジオパーク学習センターギャラリーに現在展示中です。それぞれの写真にはこの地域に在住する市民だからこそ見つけることができた男鹿半島・大潟ジオパークの魅力が表現されています。作者の思いも伝わってきます。まだまだ男鹿半島・大潟ジオパークの気づかない魅力が眠っているかもしれません。これはと思う写真(1人1点)がありましたらジオパーク学習センターにお持ちください。



▲展示しているギャラリー

## ◆ジオパーク学習センターとコラボしませんか!!

### 公民館・ガイド等各種団体との共同企画が増えています

ここ数年、公民館やジオパークガイドなどとジオパーク学習センターがコラボし、それぞれの特徴を生かした共同企画が増えてきました。例えばガイドが小学校のネイチャークラブを現地案内しその後ジオパーク学習センターで体験学習を行ったり、公民館が英語学習のために子ども向けハロウィンを催し、それに合わせて学習センターで英語によるジオパークを学んだり、あるいは公民館と協同で体験学習を考案し学習センターでその学習を行ったりと様々です。様々な団体や個人とコラボしたイベントは斬新なアイデアに溢れていて参加者にも好評です。詳しくはジオパーク学習センターにご相談ください。



▲ハロウィンで英語学習

## ☑ここをチェック

### 「ジオパーク冬休みわくわく教室」の参加募集は12月1日から

今年度のジオパーク冬休みわくわく教室は2020年1月5日(日)の予定です。小学生の参加募集は12月1日から開始予定。詳細は広報おが12月号やホームページで発表しますのでお待ちください。



▲写真は以前の例

## おもしろ 教材

楽しいよ! ホタルが光を声に変えて話し出す!?

ピカピカ光るおもちゃのホタルのお尻を太陽光パネルに当てると、ホタルがなんとあなたに話しかけます。ヒントは光と音の性質。ジオパーク学習センターでホタルのお話を体験してみましょう。

